

# Aufzucht

## Forellen 2023

Letztes Fühjahr 2022 konnten wir 3 500 Forellenbrütlinge in die beiden Bäche von Gurwolf und Prehl einsetzen, die uns Fischereiaufseher Elmar Bürgy aus der Fischzucht gebracht hat. Hier konnten sie in natürlichen Umgebung und eigener Futtersuche heranwachsen.

Nach dem trockenen Sommer mit wenig Wasser in den Bächen waren wir gespannt auf den Ertrag. Und es zeichnete sich vor allem im Prehbach ab, aber weniger als befürchtet. Eine grosse Überraschung sind die vielen grossen Forellen.

Vielen Dank dem ganzen Team und den Fotografen Joel und Wale.



### Forellenabfischen 2023

#### Gurwolfbach vom 4.3.23

Klein	392	
Mittel	32	
Gross	29	453

#### Prehlbach vom 18.3.23

Klein	398	
Mittel	100	
Gross	1	499

#### Total 952



## Felchen 2023

Im Februar wurden 300 000 Felchenbrütlinge aus der interkantonalen Fischzucht Colombier in den Murtensee eingesetzt. Mit dabei war Fischereiaufseher Pascal Balmer.

Die Anzahl ist im Vergleich zu den Vorjahren bedeutend geringer. Nach den miserablen Laichfängen im Neuenburgersee sind wir dennoch dankbar dafür.